

España: Iberdrola instalará cargadores rápidos en las estaciones de Ballenoil

Introducirá estaciones de recarga en la mayor red independiente de estaciones de servicio.

Iberdrola sigue avanzando en la implantación de puntos de recarga rápida en estaciones de servicio a través de un acuerdo con Ballenoil. El proveedor de energía instalará cargadores en la red de más de 110 estaciones en España.

Veinte sitios han sido seleccionados para la primera fase de la puesta en marcha durante 2019. Los cargadores se expandirán gradualmente por el resto de la red.

"El acuerdo es ambicioso y nos permite avanzar con un excelente aliado que ha demostrado su compromiso con la movilidad sostenible para combatir el cambio climático, y con la innovación al servicio de sus clientes", explica Luis Buil, responsable de Smart Mobility Iberdrola.

Los clientes de Ballenoil pueden recargar sus vehículos entre 20 y 30 minutos, con electricidad 100% renovable y libre de emisiones, lo que garantizará la obtención de certificados de origen (GDO) para sus unidades.